

Neue Computer zum neuen Halbjahr

Förderverein finanziert 18 IT-Arbeitsplätze für die Evangelische Schule

Mit 18 zusätzlichen neuen Computerarbeitsplätzen wurde zu den Winterferien der Computer-raum der Evangelischen Schule Schönefeld ausgestattet. Finanziert wurde diese Neuanschaffung, die ab sofort für den Unterricht in den verschiedenen Klassenstufen eingesetzt wird, durch den Förderverein Evangelisches Gymnasium Schönefeld e.V., der dafür auch die beim Sponsorenlauf am 26. September 2015 erlaufenen Preisgelder verwenden konnte.

Auf einer knapp 200 Kilogramm schweren Palette wurden die Rechner gut verpackt Ende Januar in Großziethen angeliefert und mussten dann in den Computer-



arbeitsraum im ersten Stock geschafft werden. Glücklicherweise passte die Palette gerade noch in den Aufzug (siehe Bild links), so dass die neue IT-Ausrüstung sicher an ihrem neuen Bestimmungsort angekommen ist.

Den Aufbau und die Installation der neuen Computer erledigten Herr Hermes und Herr Ribbecke in Windeseile – dank tatkräftiger Unterstützung von Schülern aus den Klassenstufen 9 und 11. Somit stehen die neuen Rechner nun pünktlich zum Beginn des zweiten Schulhalbjahres für den Unterricht zur Verfügung.

Ihr
Förderverein Evangelisches Gymnasium Schönefeld e.V.